

► L'agenda politique

« Faire ensemble Strasbourg »

Céline Geissmann
Sur rendez-vous. Céline Geissmann, élue socialiste à la Ville et à l'Eurométropole, groupe « Faire Ensemble Strasbourg », tient sa permanence en semaine sur rendez-vous.
03 68 98 84 65,
celine.geissmann@strasbourg.eu

« Centristes progressistes »

Pierre Jakubowicz
Sur rendez-vous. Pierre Jakubowicz, conseiller municipal de Strasbourg, reçoit sur rendez-vous en écrivant par courriel à pierrejakubowicz.elu@gmail.com
Tribunal/Contades

Sophie Dupressoir
Sur rendez-vous. Sophie Dupressoir, élue référente du quartier Tribunal Contades, reçoit tous les jours.
03 68 98 68 05.

Gare/Halles

Marie-Dominique Dreysse
Tous les samedis. Marie-Dominique Dreysse, conseillère municipale, tient une permanence tous les samedis matin dans les locaux de la direction du territoire, 33, rue Kageneck à Strasbourg.
03 68 98 67 55,
clementine.charlier@strasbourg.eu

Cronenbourg/Hautepierre

Françoise Bey
Sur rendez-vous. Françoise Bey, conseillère d'Alsace, reçoit sur rendez-vous.
03 68 76 69 94,
francoise.bey.elu@alsace.eu

Cronenbourg

Guillaume Libsig
Tous les mercredis. L'adjoint Guillaume Libsig, référent du quartier de Cronenbourg, tient une permanence tous les mercredis de 17 h à 19 h à la direction de territoire, 11, avenue Racine à Strasbourg.
03 68 98 68 03.

Cronenbourg nord

Christelle Wieder
Sur rendez-vous. Christelle Wieder, adjointe à la maire, reçoit sur rendez-vous.
03 68 98 91 10,

christelle.wieder@strasbourg.eu
Poterles/Hohberg/Forges

Khadija Ben Annou
Sur rendez-vous. Khadija Ben Annou, élue référente des quartiers, reçoit sur rendez-vous.
03 68 98 91 10 ou
khadija.ben-annou@strasbourg.eu

Schiltigheim

Danielle Diligent
Sur rendez-vous. Danielle Diligent, conseillère d'Alsace du canton de Schiltigheim, reçoit sur rendez-vous.
06 85 36 00 24.

Canton de Lingolsheim

Sébastien Zaegel
Tous les jeudis. Sébastien Zaegel, conseiller d'Alsace, assure une permanence les jeudis de 18 h à 19 h.
03 88 76 69 37.

Eschau/Illkirch/Ostwald/Plobsheim

Yves Sublon
Sur rendez-vous. Yves Sublon, conseiller d'Alsace et maire d'Eschau, reçoit sur rendez-vous à Eschau.
03 88 76 69 13,
gisele.catroux@alsace.eu

Élisabeth Dreyfus

Sur rendez-vous. Élisabeth Dreyfus, conseillère d'Alsace, reçoit sur rendez-vous.
03 88 76 63 55.

Illkirch-Graffenstaden

Claude Froehly
Sur rendez-vous. Claude Froehly, élu de la ville d'Illkirch-Graffenstaden et de l'Eurométropole dans le groupe Écologistes solidaires et citoyens, reçoit sur rendez-vous.
contact.seec.elsu@gmail.com
ou 03 68 98 63 72.

Cronenbourg

Thierry Sother
Sur rendez-vous. Thierry Sother, député de la 3^e circonscription du Bas-Rhin, a ouvert sa permanence parlementaire au 125, route de Mittelhaushergben à Cronenbourg. La permanence est ouverte sur rendez-vous, dès jeudi 12 décembre.
thierry.sother@assemblee-nationale.fr

Strasbourg-Ortenau

Le conseil de l'Eurodistrict ne peut plus vivre au-dessus de ses moyens

La séance du conseil de l'Eurodistrict de mercredi 4 décembre a permis d'acter une réalité budgétaire un peu rude. Après des années peu actives et des projets remis à plus tard, la cagnotte constituée diminue comme peau de chagrin.

Le débat d'orientation budgétaire du groupe européen de coopération territoriale a permis au bureau politique et à la directrice Anika Klaffke de préciser un élément majeur. Durant de nombreuses années, pour cause de vacance de direction, de dossiers gelés, de pandémie, les montants provisionnés dans les dépenses n'ont pas toujours rencontré la réalité des actions.

Deux projets poussés en avant

Une cagnotte issue de ces dysfonctionnements a permis à l'Eurodistrict de financer des projets, ces dernières années, un peu au-dessus de ses moyens. Mais 2025 sera l'année d'atterrissage. On recadrera les dépenses de manière drastique sur les objectifs déjà priorisés : mobilités, bilinguisme, environnement et culture.

Malgré ces recadrages, les actions et dépenses engagées s'élevaient déjà, en prévisionnel pour 2025, à 1,32 million d'euros contre des rentrées (cotisations des villes et communes membres) à hauteur de 850 000 euros seulement. Lors du débat, deux lignes importantes de dépense ont été questionnées. Tout d'abord le soutien très im-



Jeanne Barseghian et Thorsten Erny sont désormais présidente et vice-président de l'Eurodistrict. Photo Philipp Stirnweiss

portant au théâtre BAAL (Baden-Wurtemberg – Alsace) basé à Neuriéd et qui essaime ses spectacles sur tout le territoire de l'Eurodistrict.

« L'an dernier nous avons versé 60 000 euros au théâtre, qui nous demande aujourd'hui un complément de subvention. »

« La nouvelle convention que nous devons signer l'an prochain sera l'occasion de tout remettre à plat », précise la présidente de l'Eurodistrict Jeanne Barseghian. Avec un dilemme important : le soutien (certes massif) à la structure permet au Théâtre BAAL de développer une offre culturelle franco-allemande de premier ordre.

L'autre remise en question est la participation du groupe de coopération territoriale à des salons et foires-

expositions. À ce jour, l'assemblée a décidé de garder la participation seulement à la Foire européenne de Strasbourg et à Expo Real à Munich.

Réflexion sur l'offre de transport en commun transfrontalière

A contrario, deux projets ont été poussés en avant. « Spiel et parle », ateliers d'apprentissage ludique de la langue du voisin, sera à nouveau doté d'un montant de 60 000 euros. Ce programme touche actuellement 280 enfants d'écoles primaires de douze communes. Les élus de l'Eurodistrict ont acté en fin de poursuivre la réflexion sur l'offre de transport en commun transfrontalière. L'Eurodistrict financera une

étude de faisabilité pour un billet transfrontalier unique.

Cette séance a acté aussi le renouvellement partiel des élus du groupement de coopération du fait des élections à l'Ortenaukreis (arrondissement de l'Ortenau). Neuf nouveaux titulaires siègeront à l'Eurodistrict.

Parmi les élus partant, Frank Scherer, après deux mandats comme Landrat de l'Ortenau, a cédé cette fonction à Thorsten Erny. Ce dernier, déjà membre du conseil de l'Eurodistrict depuis 2015 a été proposé pour succéder à Frank Scherer en tant que vice-président de la structure. Un vote unanime l'amène à faire désormais binôme avec la présidente actuelle, la maire de Strasbourg Jeanne Barseghian.

● MSK

► L'agenda

Centre-ville

Ciné Relax : Le Robot sauvage, réservation jusqu'au 14 décembre

Le Ciné Relax propose le film *Le Robot sauvage* le samedi 14 décembre à 16 h au cinéma Vox, 17, rue des Francs-Bourgeois à Strasbourg. Les séances de cinéma sont accessibles à tous (personnes handicapées et personnes sans handicap), pour que chacun puisse se sentir accepté, tel qu'il est.

Tarif : 4,50 €. Résa : www.cine-vox.com ; 03 68 75 50 21, communication@cine-vox.com

Marché des créateurs solidaires,

les 14 et 15 décembre
L'association LifeTime Projects s'associe à l'atelier Loume et organise sa troisième édition du marché des créateurs solidaires les samedi 14 et dimanche 15 décembre de 10 h à 19 h 30 à la salle du FEC, 17, place St-Étienne à Strasbourg. Cet événement réunit plusieurs artisans de la région. Une partie des bénéfices sera utilisée pour financer le projet d'autonomisation des femmes en Bolivie (projet Impuls'her).

Eurométropole

Ils sauvent deux personnes d'un incendie : six pompiers mis à l'honneur

Six sapeurs-pompiers ont sorti deux jeunes gens d'une vingtaine d'années d'un appartement en feu en avril dernier à Schiltigheim. Ils ont été mis à l'honneur mardi 10 décembre lors de la Sainte-Barbe des compagnies de l'Eurométropole de Strasbourg.

« Samedi 27 avril 2024 à 4 h 35, le centre de traitement d'alerte réceptionne un appel pour un feu au quatrième étage d'un immeuble d'habitation, situé rue Léon-Ungemach à Schiltigheim », retrace les pompiers du Bas-Rhin.

Deux jeunes gens en arrêt cardio-respiratoire
Un matelas arriéré pris feu dans la chambre d'un appartement où résident deux jeunes gens, âgés de 24 et 25 ans. Les victimes ne répondent plus.

Six sapeurs-pompiers de la caserne Strasbourg Nord sont les premiers à se présenter



La directrice de cabinet du préfet de la région Grand Est, Cécile Rackette, a remis des lettres de félicitations. Photo Cédric Joubert

sur les lieux à bord d'un fourgon pompe-tonne. Par un escalier, ils gagnent le dernier étage de l'immeuble qui compte une trentaine d'appartements.

Dans le logement envahi par les fumées, le jeune homme et la jeune femme sont en arrêt cardio-respiratoire. Grâce à leur intervention rapide, les sapeurs-pompiers de la Robertsau parviennent à les extirper au plus vite de cet envi-

ronnement. Les victimes seront réanimées et transportées en urgence absolue au CHU de Haute-pierre à Strasbourg – les pompiers ignorent s'ils ont survécu. Le feu sera éteint au moyen d'une lance par les renforts arrivés avec la grande échelle.

Pour leurs « actes de courage et de dévouement », les six sapeurs-pompiers primo intervenants ont été mis à

l'honneur mardi 10 décembre lors de la soirée de la Sainte-Barbe des compagnies de l'Eurométropole organisée à la caserne de Cronenbourg à Strasbourg.

L'adjudant-chef Cédric Hatzenberger, le caporal-chef Thomas Germany, les caporaux Antoine Finitzer, Joris Bechtel et Cyril Justand ont reçu une lettre de félicitations avec mention honorable des mains de Cécile Rackette, directrice de cabinet du préfet de la région Grand Est. Le caporal Jules Krommenaker, absent lors de la cérémonie, la recevra ultérieurement.

● G. L.

Au total, 65 sapeurs-pompiers, personnels administratifs et techniques ont été mis à l'honneur lors de la Sainte-Barbe. Quarante d'entre eux ont reçu une médaille d'honneur, dix sapeurs-pompiers ont été nommés au grade supérieur, deux ont été nommés à l'honorariat et six ont reçu l'insigne de chef de centre. Une personne a reçu un cadeau à l'occasion de son départ en retraite.

HOTEL Dollenberg SCHWARZWALD RESORT Découvrez un événement unique au Dollenberg * 2 nuitées en demi-pension « fin gourmet » * Champagne au début de la party * Mardi : cuisine-party - délicatesses dans et de la cuisine 2 étoiles avec musique live * Tablier de cuisine Dollenberg en cadeau souvenir * Libre accès au DOLLINA Spa & Health * à partir de 418,00 € en chambre double Les dimanches et jours fériés Brunch de 11h à 14h. 47€ par personne	Menu de la semaine à 42€ du lundi au samedi midi Amuse-Bouche Salade de mâche assaisonnée, du lard, de la pomme et des croûtons de pain Filet de saumon poêlé sur lit de pommes de terre et de poireaux, sauce à la ciboulette et tagliatelles ou Rumpsteak Angus rôti, haricots, sauce béarnaise et pommes de terre gratinées Tiramisu aux mandarines glacées et glace au café
	D 77750 Bad Peterstal/Griesbach Tél. 0049 7306 780 - Fax 1272 www.dollenberg.de